

INFORME COMISIÓN

El día 21 de Noviembre de 2019 se inician las actividades del VII Foro Interinstitucional y II Foro Peninsular de Investigación y Salud, teniendo como sede las instalaciones del Campus Cancún de la Universidad de Quintana Roo (UQROO).

Dentro de las primeras actividades se encontró la conferencia magistral a cargo del Mtro. Hernán Alberto Herrera Jiménez, representante del COQCYT con el tema Políticas públicas en la investigación científica, quien también formó parte del presídium en la inauguración del evento acompañado por autoridades de la UQROO, del IMSS y de directores de diferentes Universidades participantes.

Las ponencias fueron de diversas temáticas, y una de las principales actividades consistió en la presentación oral de carteles con trabajos de investigación, participando en concurso en 2 niveles, trabajos de investigación de pre-grado y de médicos familiares o con posgrado.

Se llevaron a cabo también simposios y de manera simultánea diversos talleres.

La participación fue de personal de salud de diferentes instituciones médicas, personal docente y estudiantes de diferentes disciplinas y áreas de la salud.

Mi participación consistió en coordinación de aula de trabajo y más específicamente como evaluadora de trabajos de investigación en su presentación oral.

Este evento fue una muestra del trabajo colaborativo interinstitucional y del compromiso de la UQROO en la vinculación académica y difusión de conocimiento, permitió acercamiento con diversas instituciones educativas y genero productos que pueden tener seguimiento para futuras publicaciones científicas.

La clausura se llevó a cabo el día 22 de noviembre con la entrega de reconocimiento a los 3 primeros lugares de cada categoría en presencia de las autoridades de instituciones de salud y educativas.

Atentamente,


Mtra. Ma. Isabel Méndez Domínguez
Jefe de Depto. De Ciencias de la Enfermería.